

Carbajal: "La pelota no entró"

Escrito por Guido Bravo

Martes, 02 de Noviembre de 2010 11:43 - Actualizado Miércoles, 03 de Noviembre de 2010 12:31



(AFIM Cat. 99) Eduardo Carbajal, jugador de Cantolao Noguchi, afirmó que su equipo hizo todo lo posible por ganarle a Cristal, pero que no pudieron pasar del empate.

Cantolao Noguchi fue un claro dominador ante Cristal, pero no pudo reflejar su superioridad en el marcador. Los chalacos terminaron igualando ante los cerveceros sin goles y por ello tuvieron que irse sumando apenas un punto, aunque la consigna fuese otra.

En dicho encuentro, Eduardo Carbajal fue una de las figuras, mostrándose sólido cada vez que su equipo lo necesitó. El defensor de Cantolao, conversó con LaNueve luego de su encuentro.

¿Qué te deja este partido?

Que dejamos todo en la cancha. No se pudo ganar porque la pelota no entró.

¿Qué se puede rescatar de Cantolao Noguchi?

Pusimos corazón y todo lo que teníamos que poner en la cancha. Lamentablemente nos encontramos ante un gran equipo.

¿Qué opinas de tu rival esta fecha?

Cristal es un equipo grande y como tal se paró bien en la cancha y propusieron un buen juego.